

BASES - PROMOCIÓN “HORA DEL PLANETA 2019”

I. PARTICIPACIÓN EN LA PROMOCIÓN

La participación en la promoción supone la aceptación en su totalidad de las presentes bases.

No podrán participar en la presente promoción los empleados y empresas que hayan colaborado directa o indirectamente en el diseño, desarrollo y ejecución de la presente promoción, así como aquellas personas que tengan relación de parentesco hasta el segundo grado y los cónyuges y parejas de los anteriormente mencionados.

La acción se desarrollará el Sábado **30 de Marzo de 2019**.

II. MECÁNICA DE LA PROMOCIÓN

- Centro Oeste dispondrá de un stand para la promoción, que estará abierto y atendido por un azafato en el siguiente horario:

Sábado 30 de Marzo – 10:30 a 14:30

- Los clientes que presenten en el stand un ticket de compra de al menos 20€ de cualquier establecimiento del Centro Comercial Centro Oeste, rellenen firmen e introduzcan el flyer de participación en la urna, tendrán opción a resultar premiados en el sorteo.
- Adicionalmente se le entregará al público del centro flyers con consejos prácticos para luchar contra el cambio climático haciendo frente al excesivo consumo de energía. Informando que Centro Oeste se suma a la Hora del Planeta.

III. PREMIO

Se sortearán entre todos los participantes, 3 lotes de:

Faunia: Entradas + menús para 2 adultos y 3 niños (3 a 7 años).

Validas hasta el 31 de Diciembre 2019.

IV. PREMIADO

El Lunes 1 de Abril se sacaran 3 flyers de la urna, y 1 más de reserva, se contactara con los 3 ganadores mediante mail y Whatsapp, se les solicitara nos envíen foto sacada en el stand de Centro Oeste, de la Hora del Planeta. Una vez recibida la foto, y DNI del premiado, se les enviará el premio por e-mail y Whatsapp,

V. RESPONSABILIDAD DEL ORGANIZADOR

Centro Oeste no se hace responsable de cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que pueda deberse a la falta temporal de disponibilidad o canje de los premios entregados a sus clientes.

Centro Oeste se reserva el derecho a realizar modificaciones o añadir anexos sucesivos sobre su mecánica y premios, siempre que las mismas estén justificadas o no perjudiquen a los participantes, y se comuniquen a éstos debidamente.

El organizador tampoco responderá de los casos de fuerza mayor o de aquellos ajenos a su control que pudieran impedir al ganador el disfrute total o parcial de su premio. Centro Oeste quedará exento de toda responsabilidad si concurriera alguno de los casos señalados.

En caso de que esta promoción no pudiera realizarse, bien por fraudes detectados en la misma, errores técnicos, o cualquier otro motivo que no esté bajo el control del promotor, y que afecte al normal desarrollo de la promoción, Centro Oeste se reserva el derecho a cancelar, modificar, y/o suspender la misma.

En el caso de detectar cualquier participación que pueda lesionar los derechos del resto de usuarios así como de menores, Centro Oeste se reserva el derecho de eliminar estas participaciones.

VI. DETECCIÓN DE PARTICIPACIÓN FRAUDULENTA

Centro Oeste se reserva el derecho de excluir de la presente promoción a aquellos usuarios de los que sospeche o detecte que hayan participado de cualquier manera fraudulenta, pudiendo solicitar cualquier tipo de documentación para confirmar o eliminar cualquier tipo de sospecha. La falta de entrega de la documentación solicitada conllevará la pérdida del premio y la imposibilidad de seguir participando en la promoción a estos usuarios.

Centro Oeste se reserva el derecho de eliminar justificadamente a cualquier participante que defraude, altere o inutilice el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario del concurso.